



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## El embajador Alfredo Bastianelli, nuevo Canciller de la Orden



El Gran Maestro de la Orden del Santo Sepulcro, el cardenal Edwin O'Brien, ha nombrado Canciller, por un mandato de cuatro años, al embajador Alfredo Bastianelli, que es Caballero de Gran Cruz de la Orden de San Gregorio Magno y Gran Oficial de la Orden del Mérito de la República italiana.

Nació en Roma el 26 de enero de 1951, esposo de Fiammetta Fiorentino desde 1983, es padre de tres hijos, Giovanni Battista, Ascanio y Niccolò. Licenciado en Derecho, el nuevo Canciller ha servido durante mucho tiempo al ministerio italiano de asuntos exteriores, asumiendo responsabilidades en el Consulado de Italia de Sao Paulo en Brasil, luego en las embajadas italianas de Canadá, Mozambique, Indonesia y representando permanentemente a Italia en la Unión Europea. También ha sido embajador de su país en Angola, Chipre y Bélgica. Desde 2007 Alfredo Bastianelli es también Gentilhombre de Su Santidad. Los miembros de la Orden repartidos por toda la tierra, le desean la bienvenida, se unen a la oración para confiar su nueva misión a Nuestra Señora de Palestina.

*(12 mayo 2016)*